

El polígono Les Pedreres es el primero con fibra óptica de la comarca

02/10/2019



Esta mañana se ha presentado el nuevo sistema de fibra en Les Pedreres.

El edil de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, ha señalado que es un día importante para Petrer pues ya cuenta con **fibra óptica en todo el polígono Les Pedreres**, convirtiéndose en **el primero de la zona en disponer de este adelanto tecnológico**, "lo que lo sitúa en un espacio del siglo XXI", ha asegurado.

Morcillo afirma que con **este adelanto y la mejora del polígono atraerán a nuevas empresas que pedían este servicio**. La empresa que ha acometido la instalación de fibra óptica es Cableworld con capital cien por cien privado, que ha atendido la demanda histórica de los empresarios y del ayuntamiento.

La responsable de expansión de Cableworld, **Ana**

Trigueros, ha señalado que **aunque a otras empresas de telecomunicaciones no les ha interesado acometer esta infraestructura atendiendo criterios de rentabilidad, ellos han querido dar respuesta a las peticiones de los empresarios de la zona** sin importar el coste, para dotar a este polígono de unas buenas telecomunicaciones, y con un servicio fiable, veloz y fluido. La cabecera instalada junto a Bocopa gestiona todo el tráfico de telecomunicaciones, con capacidad para más de mil clientes.

El polígono Les Pedreres ha sido **el primero en la instalación de fibra óptica a cargo de Cableworld**, que está cableando también los polígonos eldenses Finca Lacy y Campo Alto, con un mayor volumen. Cableworld,

con más de 300 empleados, ofrece con el servicio de fibra óptica alta velocidad de internet, así como telefonía fija y móvil.